



## \*金沢大学を訪問しました\*

7月19日(水)、3年生は金沢大学を訪問しました。4月には金沢工業大学を訪問したので、3年生にとっては2校目の県内の大学訪問となります。

金沢大学に到着後、ガイダンスを受け、グループ毎にいくつかの実際の授業を参観しました。大学生が実際に授業を受ける姿を見学し、自分たちの未来の大学生活を想像したり、大学の雰囲気を感じたりすることができました。図書館の見学では、マルチメディアセンターとはまた違う、その大きさと蔵書の内容に驚いていました。

最後に自然科学研究棟の講義室に移動して行われた交流会では、実際に金沢大学の学生の皆さんから興味深い大学生活のお話や中高生へのアドバイスを聞くことができ、大変有意義な会になりました。3年生の皆さんもこの交流を通して、大学生活というものをより具体的に感じるできていたようです。



金沢錦丘中学校では皆さんのキャリア設計のために今回の大学訪問のように県内の大学等に協力してもらう行事があります。2月には、県内の大学等の先生をお呼びし、様々な分野についてお話をいただく「キャリア講演会」が予定されています。毎回、実際に大学の先生による授業を受講することによって、自身の進路について関心をもったり、視野を広げたりするきっかけを持つ機会となっています。昨年度の講演のテーマや様子は進路相談室に掲示してあります。ラジオ番組で紹介された様子も実際に聴くことができますので、ぜひ進路相談室に足を運んでみてください。

